

GOUVERNER C'EST PREVOIR DIT-ON

Dans peu de temps, votre généraliste sera absent, et au fil du temps de plus en plus absent, afin de palier aux décennales incohérences et incompétences étatiques

Il vous faudra vous débrouillez seul : demain il ne sera pas là pour vous

Croyez bien que votre médecin déplore cet état de fait, d'autant que son syndicat a proposé des solutions viables que les gestionnaires imprévoyants

n'ont pas voulu mettre en place

Votre médecin vous invite à vous rapprocher de vos
élus pour faire connaître votre inquiétude